

► Te lo contamos fácil



Aragón y Cataluña se reúnen para hablar sobre los brotes



Aragón y Cataluña son las comunidades autónomas con más enfermos de coronavirus de la nueva normalidad.

En Aragón, cuatro comarcas de la provincia de Huesca llevan 2 semanas en fase 2 por el aumento de los casos de coronavirus.

En Cataluña, una comarca de la provincia de Lérida está confinada desde hace una semana, es decir, sus habitantes no pueden ni entrar ni salir de la comarca.

Las comarcas de Huesca y Lérida con brotes de coronavirus están pegadas unas con otras.

Esta semana, los responsables de Salud de Aragón y Cataluña se han reunido con el ministro de Sanidad y con el director del Centro Nacional de Emergencias Sanitarias, Fernando Simón.

En esta reunión han hablado de los brotes, pero no han tomado ninguna decisión.

Aragón da por controlado el brote en Huesca aunque todavía hay nuevos enfermos.

Aragón va a decidir este fin de



Nuria Soler

Confinados. La policía de Cataluña controla la entrada y salida de coches en la comarca confinada.

semana si las comarcas vuelven a la normalidad o siguen en fase 2.

En Cataluña siguen apareciendo nuevos casos.

El último brote se ha detectado en una empresa de frutas de la provincia de Lérida.

Como pasa en Huesca, el brote de coronavirus ha empezado en personas que trabajan en el campo recogiendo fruta.

Cataluña ha preparado un plan para que no haya más contagios de coronavirus.

La zona afectada por el brote de coronavirus tiene ahora tres veces más personas que de normal debido a la gente que viene a recoger fruta.

Estas personas son los temporeros.

Como los temporeros no tienen

casa en la zona, si dan positivo en coronavirus no tienen un lugar para encerrarse y no contagiar a otros.

Cataluña se va a preocupar por estas personas que han venido unos meses a trabajar en el campo.

Por ejemplo, se van a abrir albergues para que los temporeros puedan alojarse.

En estas zonas se espera un aumento grande de los casos.

7.400 jóvenes hacen la Selectividad

La Selectividad son los exámenes para ir a la universidad el curso que viene.

7.400 estudiantes aragoneses han hecho la Selectividad esta semana.

Este año, las pruebas se han celebrado más tarde por la crisis de coronavirus.

También se han hecho en más lugares para que los estudiantes no tengan que viajar tanto.

Los jóvenes tenían que llevar mascarillas en los exámenes.

Los casos de coronavirus se duplican

Esta semana en España, los nuevos casos de coronavirus han aumentado más del doble en un solo día.

En solo 24 horas, ha habido 257 contagios de coronavirus.

Este es el número más alto de nuevos contagios en la nueva normalidad.

Aragón y Cataluña han sido las comunidades con más contagios. Aunque ha habido brotes en casi todas las comunidades autónomas.

Los reyes visitan Aragón para apoyar al turismo

Los reyes de España han visitado esta semana Aragón.

Los reyes de España son el rey Felipe VI y la reina Letizia.

Desde que terminó el estado de alarma, los reyes han visitado varias comunidades autónomas.

Estas visitas son una forma de apoyar al sector del turismo tras la crisis del coronavirus.

Los reyes visitaron el pasado miércoles Jaca y el monasterio de San Juan de la Peña.

En Jaca, pasearon por la calle, visitaron la catedral y se reunieron con empresarios del sector del turismo y de los hoteles.

Muchas personas salieron a la calle para saludar a los reyes, y de los balcones colgaban algunas banderas de España.

Algunas personas en la calle y en los balcones mostraron banderas republicanas.

En general, las personas republicanas están en contra de los reyes.



Angel de Castro

Visita real. Los reyes en San Juan de la Peña este miércoles.

Fernando Alonso vuelve a la fórmula 1

El piloto de coches Fernando Alonso vuelve a la fórmula 1.

La fórmula 1 son unas carreras de coches que corren mucho, hasta 350 kilómetros por hora.

Fernando Alonso correrá con el equipo de Renault durante los próximos 3 años.

El piloto español ha sido dos veces campeón del mundo de fórmula 1.

Ahora llevaba 2 años sin competir en fórmula 1.